

Komitmen Kapolres Banjar bersama Pemkot Banjar dalam Percepatan Penurunan Angka Stunting di Kota Banjar, Pemeriksaan dan Intervensi Khusus

Kota Banjar - KOTABANJAR.NAGORI.WEB.ID

Jun 20, 2024 - 19:28



Polres Banjar - Kapolres Banjar AKBP Danny Yulianto, S.I.K.,M.H. bersama Pemerintah Kota Banjar dan IDI Kota Banjar terus menunjukkan komitmennya dalam mengurangi angka stunting dengan menggelar kegiatan pemeriksaan dan

intervensi khusus. (19/06/2024)

Kegiatan yang dilaksanakan di Puskesmas Purwaharja 2 ini berlangsung dari pukul 10.00 WIB hingga 13.10 WIB dan melibatkan berbagai pihak seperti Dinas Kesehatan Kota Banjar, IDI Kota Banjar, Puskesmas Purwaharja 2, dan Sidokkes Polres Banjar.

Pada kegiatan tersebut, dua jenis pemeriksaan utama dilakukan, yaitu pemeriksaan USG kepada 9 ibu hamil dan pemeriksaan terhadap 8 balita stunting dari 16 balita yang terdaftar di Desa Raharja. Pemeriksaan ini merupakan bagian dari upaya percepatan penurunan angka stunting di Kota Banjar.

Untuk meningkatkan kesehatan balita stunting dan ibu hamil, mereka diberikan nutrisi tambahan. Balita stunting menerima SGM Explore Gain Optigrow 400g, Susu UHT 200ml, dan Biskuit Marie Regal Set 15g. Sementara itu, ibu hamil mendapatkan Anmum Materna 200g, Etabion Kapsul, Asam Folat 400 mcg, dan Vitamin D3 IPI.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam upaya penurunan angka stunting di Kota Banjar. "Kegiatan ini merupakan langkah konkret kami untuk mendeteksi dini dan memberikan intervensi yang tepat agar angka stunting di Kota Banjar dapat terus menurun," ujar Kepala Dinas Kesehatan Kota Banjar.

Kegiatan pemeriksaan dan pemberian nutrisi tambahan ini juga mendapat apresiasi dari masyarakat. Seorang ibu hamil yang turut serta dalam kegiatan ini menyatakan, "Saya sangat bersyukur atas pemeriksaan dan bantuan yang diberikan. Ini sangat membantu kami dalam menjaga kesehatan selama kehamilan."

Dalam kegiatan tersebut juga Kapolres Banjar didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Banjar Ny. Ajeng Danny memberikan bantuan makanan dan minuman penambah gizi bagi anak-anak.

"Ini sebagai bentuk komitmen dan keseriusan Kita dalam menurunkan angka stunting di Kota Banjar, secara rutin Kami lakukan kegiatan ini dan kontinyu sampai dapat menangani permasalahan stunting ini di Kota Banjar secara menyeluruh," Kata Kapolres Banjar.

Dengan berbagai upaya dan dukungan dari berbagai pihak, Pemerintah Kota Banjar optimis angka stunting dapat ditekan.

"Kami akan terus melaksanakan program-program serupa secara berkelanjutan untuk memastikan setiap anak di Kota Banjar tumbuh dengan sehat dan optimal," tutup Kepala Puskesmas Purwaharja 2.